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第 １ １ 回 本 巣 市 教 育 委 員 会 会 議 録

会議の場所 本巣市役所 真正分庁舎 ２階 大会議室

会 議 令和２年１０月３０日 金曜日 午後１時３０分

出 席 者 教 育 長 川治 秀輝

教育委員 汲田 美枝子

教育委員 小澤 明年

教育委員 村瀬 里佳

教育委員 黒田 隆吉

本委員会に職員として出席した者の職氏名

教育委員会事務局 青山 英治 教育委員会事務局長

堀内 寿幸 参事兼社会教育課長

吉田 朋克 幼児教育課長

薄田 茂樹 学校教育課主幹

石田 耕太郎 幼児教育課主幹

溝口 信司 学校教育課総括課長補佐

大西 貞充 学校教育課課長補佐

脇田 純一 幼児教育課課長補佐

田中 孝 社会教育課課長補佐

安藤 真二郎 社会教育課課長補佐

議 題

議第６４号 議会提出議案に係る意見聴取について（令和２年度本巣市一

般会計補正予算（第７号）のうち、教育に関する事務に係る

部分について）

議第６５号 令和２年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について

その他

(1) 本巣市一般会計補正予算（６号）について
(2) 本巣市 GIGAスクール構想について
(3) 次回教育委員会開催期日について



開会 午後１時３０分

川治教育長 ：開会を宣告した。

川治教育長 ：あいさつの中で、幼児園訪問からについて、園長・校長に「品

格」と「危機管理の力」を！について話をした。

川治教育長 ：①「数楽校（算数数学検定楽校）」及び「しんせいほんの森」文

部科学大臣表彰について、②「義務教育学校設立への動き」等

について、報告した。

川治教育長 ：日程の５．その他（１）の本巣市一般会計補正予算（６号）に

ついて事務局長に報告を求めた。

青山事務局長：令和２年度本巣市一般会計補正予算（６号）について１０月９

日に専決処分されたことを告げ資料に基づき説明した。

川治教育長 ：各課からの報告を求めた。

薄田主幹 ：資料に基づき説明した。

脇田補佐 ：資料に基づき説明した。

石田主幹 ：資料に基づき説明した。

堀内課長 ：資料に基づき説明した。

川治教育長 ：議第６４号「議会提出議案に係る意見聴取について（令和２年

度本巣市一般会計補正予算（７号）のうち、教育に関する事務に

係る部分について）」を議題とし、事務局に説明を求めた。

青山事務局長：教育委員会に関する予算として、新型コロナウイルスの感染症

の影響で、修学旅行が日帰りとなった中学３年生には「２０歳の

修学旅行」を、小学６年生には「家族で修学旅行」を提供するた

め計上したこと等を伝え資料に基づき説明をした。

川治教育長 ：質問等がないことを確認し、原案のとおり承認するかを諮った。

川治教育長 ：異議がなかったため原案のとおり承認した。

川治教育長 ：議第６５号「令和２年度要保護及び準要保護児童生徒の認定に

ついて」を議題とし事務局に説明を求めた。

大西課長補佐：資料に基づき説明した。

川治教育長 ：質問等がないことを確認し、原案のとおり承認するかを諮った。

川治教育長 ：異議がなかったため原案のとおり承認した。

川治教育長 ：議題を終了し、「その他」について事務局に説明を求めた。

薄田主幹 ：本巣市 GIGA スクール構想について資料に基づき説明した。

大西補佐 ：貸与するタブレットについて、見本を基に説明した。



溝口総括補佐：次回の教育委員会開催日について諮り、１１月３０日(月) 午

後１時３０分に決定した。

川治教育長 ：以上で終了した旨を告げ、委員会を閉会とした。

閉会 午後３時０５分


